
吉田川水害対策協議会との意見交換会

吉田川河川整備についての説明
●令和元年台風19号（東日本台風）の概要
●吉田川床上浸水対策特別緊急事業の概要と現在の進捗・今後の予定
●吉田川（高田橋から丸子渕橋）の河道掘削断面について

意見交換内容

当日は雪が降り、足下も悪い中での開催となりましたが、６０名を超える地域の
皆様に参加頂き、協議会会長の挨拶では、12月に高田橋の下流側の現場を確認
されたそうで、現況の川幅が非常に狭く蛇行しており大量の土砂が堆積していたこ
とで、高田橋の上流からの流れが詰まってしまう形になり、上流側が氾濫している
のではないかと思っている、とのご意見をいただきました。

意見交換会概要

開催日時：令和2年1月8日 19:00～20:30
開催場所：大和町高田コミュニティセンター

主なご意見

・ 高田橋の下にも土砂が堆積していて冠水の原因になっていると思うので、早く掘削してほしい。
・ 高田橋から丸子渕橋の間で蛇行している部分を真っ直ぐになるように河道掘削をしてほしい。河川を真っ直ぐにするということ
で過去に測量に立ち会った覚えもある。

会長自ら作図した現況
調査図で熱心なご説明
を頂きました。

【事務所からの説明】


